

「人権の花」植栽式

育てようと思いやりの心

5月29日、藤里小学校において全校児童による「人権の花」植栽式が行われました。

この活動は、子どもたちに思いやりの心やかけがえのない命の大切さを学んでほしいと、秋田県北地域人権啓発活動ネットワーク協議会が実施しているもので、ベコニア、サルビア、マリーゴールドの苗が児童たちの手で植えられました。



協力して植えます

大きくなつてね 幼稚園児によるアユ放流

6月7日、藤琴川と粕毛川の合流地点において、藤里幼稚園のうめ組さんによるアユの放流が行われました。



息を合わせて1・2！

6月2日、テーマ「挑戦・新たな歴史を刻もう」のもと、藤里中学校体育祭が開催されました。

晴天に恵まれたこの日は、短距離走に始まり、綱引き、ムカデリレーや色別リレーなど生徒たちの頑張りに家族や地域の方々から声援が送られ、持久走では新記録が生まれ新たな歴史が刻まれました。

挑戦 藤里中学校体育祭



大きくなつてね！

いましたが、みんなで「大きくなつてね」と元気に声をかけて川面に放しました。

カメラトピックス



藤里中体育祭障害物リレー



防災訓練（愛宕・鳥谷場地区）



幼稚園岳岱探検

みんなのわたい

《パワースポット in ふじさと》

藤里町のパワースポットを紹介していきます！

★現の大イチョウ★寺屋布地区の田中にある。

弘法大師が箸を地面にさしたものが育ちこのイチョウになったと伝えられている。気根をなでたその手をむねになでると母乳がたくさん出ると言われている。